

8月12日 舌鼓倶楽部



ひとこと

ショートステイ相談員

桑高暁子

桑高暁子



新型コロナウイルス

施設長 川口節子

全国比では首都圏の感染者が圧倒的に多く、まだ近づき難い現状で、面会制限が何時まで続くのか先が見えません。

施設としましては、「できる」ことを考えながら「持ち込まない」をスローガンに感染予防の手を緩めず続けております。

①ガラス越し面会について

現在ご家族様、入居者様共にマスクを装着しての面会を行っておりますが、双方のお顔が見えなく不便を感じております。

そこでフェイスシールドを使用したところ入居者様の反応が良く、ご家族様も表情が読めて安心された様でした。今後ご希望の方には、フェイスシールドを実費（時価・ちなみに1枚110円）で2枚購入頂き面会時に使用可能となります。

②インフルエンザ予防接種とコロナの予防接種について

政府はコロナの予防接種は高齢者を優先するようですが、インフルエンザの予防接種の時期も近づいています。施設としましては、インフルエンザ予防接種の薬剤が届き次第に実施の方向です。在宅の皆様もかかりつけ医の先生と相談され、早めの対応がよろしいかと思います。入居者様は

インフルエンザの問診票は届き次第発送します。
③定期健康診断について

9月中旬から入居者様の健康診断を開始いたします。

これから学んでいくこともたくさんあり、ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、一日も早く相談員としてお役に立てるよう頑張っていきたいと思います。

また、二か月の間、介護職員として入所者様に関わらせていただき、入所者様に、健やかで楽しい生活を送つていただくために何が出来るのか、考える機会を得ました。その間には、入所者様が励ましやお礼の言葉をかけてください、本当にうれしく、元気をいただきました。

今回ご縁があり、菜の花で働かせていただくことになりました。これまで介護職員の経験はありませんでしたが、相談員業務は初めてで、不安もあつたのですが、施設長に背中を押していただき、相談員として、いちから頑張つていくことを決めました。



行事予定：(変更する場合もあります)	
毎週金曜日	華道倶楽部
第2・第4火曜日	健康倶楽部
第2・第4水曜日	書道倶楽部
9月25日金曜日	絵手紙倶楽部

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからご覧いただけます。→
発行：社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話：054-646-7087
<http://seikeikai.info/> 編集：中村



ご家族様の写真等をお持ちください。
お部屋に飾ります。



8月1日瀬戸誕生日お祝いの会



8月11日富士ユニット誕生会



志太梨、この時期のごちそうですね、シャリシャリと口の中で水分がたっぷり出てきます。



8月6日梨を沢山いただきました。先取り 秋の味覚を楽しみました。



ガラス越し面会にぜひお越し下さい(火・木以外・要予約)



面会の終わり、帰り際に、一瞬だけマスクを外していただいて記念撮影しました。



8月12・28日 華道俱楽部



お花を前にすると、皆さんのお顔が華やいでとってもお綺麗です。



8月28日 絵手紙俱楽部



風鈴と金魚を描きました。描いた風鈴にかわいい短冊を貼ったら、涼しきな音が聞こえる気がします。

8月21日 書道クラブ



今回のお題は、「百合の花」「ながぐつ」です。ひらがなは、バランスを取るのが難しそうな文字ですが、みなさんおきれいです。



Healing

意味 くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充満する命

9月の *Healing* は、♪♪ 嬉しい食欲の秋 ♪♪です。

秋の味覚と言えば、一位は秋刀魚・二位は梨・三位は栗・だそうです。

秋刀魚は、ご承知のように、今年は、昨年以下の水揚げ量との報道があり、一匹1000円と驚きの値段がつきました。
9月の後半には200円～250円になるようです。

梨は、もう先日に沢山賞味することができたようですが、果物は何度でも食べたいものです。

栗は、栗おこわの提供を10月の献立で発見しました。楽しめます。果たして秋刀魚はどうなるでしょう?乞うご期待です。

先日の入居者様の会話を記録した「キラリホット報告」をご紹介します。

3階隼ユニットの<お二人の会話>です

「何が食べたい?」

はる様「カツ丼」

トヨコ様「ラーメン」と言い笑いあっている。

「食べたいね~」

楽しそうで、食への意欲ある会話でした。

こんな会話を聞き逃さず記録した職員はあっぱれです。

是非お二人の希望を叶えたく、管理栄養士が11月の献立にこのメニューを入れました。

コロナに負けず♪嬉しい食欲の秋♪を楽しんで参ります。

